

## Quand on aime, on ne compte pas : « Amis ». Les cadres voient moins leurs amis que les employés. Vrai ou faux ?

25-02-2017

avec

- Réponse : vrai

- 47% des Français rencontrent un ami au moins une fois semaine.

- Les cadres ne sont que 38% dans ce cas, contre 43% des employés.

- Corrélativement, on voit d&rsquo;autant moins ses amis qu&rsquo;on a des revenus élevés.

- Ce sont les agriculteurs et les ouvriers qui voient le plus leurs amis : près de 50% en rencontrent au moins un chaque semaine.

- Les personnes qui rencontrent le plus leurs amis sont aussi celles qui voient le plus leur famille.

- C'est entre  
45 et 59 ans qu'on voit le moins ses amis, et entre 16 et 29 ans d'une part, et  
au-delà de 75 ans d'autre part, qu'on les voit le plus.

- On voit  
moins ses amis dans les villes qu'à la campagne.